



256号 発行所 / 下関市長府外浦町1番1号 国立病院機構 関門医療センター 発行責任者 / 病院長 吉野 茂文 印刷 / ㈱アートネクスト

新体制の関門医療センターを宜しくお願ひします



新年度を迎え一言ご挨拶申し上げます。私が病院長に就任し丁度1年が経過しましたが、何とかここまでやって来られました。これもひとえに皆様方のご支援のおかげと感謝申し上げます。

2024年4月 新年度のご挨拶



病院長 吉野 茂文

腕を發揮してくれるものと大変心強く思っております。佐藤 穰前副院長、大谷望前研修部長、林公一前産婦人科医長におかれましては、一旦退職されましたが、引き続き期間医師として当センターでご活躍頂けることになっております。

今年度のモットーを「チャレンジする関門医療センター、ポジティブな関門医療センター」としてまいります。これからは職員一同患者さんの声に真摯に耳を傾け、とにかくポジティブに行動していきたいと思ひますので、どうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

新体制ご紹介 section with photos and names of department heads: 事務部長 中村 一弥, 薬剤部長 尾崎 誠一, 看護部長 小林 奈々, 臨床研究部長・研修部長 戒能 聖治, 副院長・統括診療部長 鶴 政俊.

外来診療担当医一覧表

2024年4月1日

Table of outpatient medical staff assignments by department and day of the week. Includes departments like 総合診療, 循環器病, がん消化器, 長寿医療, etc.

赤字は今月の変更分です。

〒752-8510 下関市長府外浦町1番1号 国立病院機構 関門医療センター 診療受付時間: 午前8:30~11:30 午後(各診療科外来にお問い合わせください) ※休診日:土曜日・日曜日・祝祭日・年末年始(12/29~1/3)

# 研修医紹介

地域の皆様に貢献できるよう頑張ります。  
よろしくお祈りします!



夢であった医師として働けることに喜びを感じると同時に、自分の行動や発言に伴う責任に少し緊張しています。専門医療センターでの研修で様々な経験を積み、この地域に貢献できるよう精進して参ります。



研修医  
たむら 律

産業医科大学を卒業し、楽しいな研修医生活が始まります。大変なこと多いとは思いますが、活気に満ちた研修医達と共に日々精進していきます。実りある研修のため、ガッツを持って頑張ります。



研修医  
かとう 卓

学生としての実習を経て、医師国家試験に合格し、医師として働くことに喜びと責任を感じています。自分のできることから精一杯がんばって成長していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお祈り致します。



研修医  
あきた 優里菜

これから二年間の初期研修で、様々な診療科をめぐる、臨床経験を積みながら診療に必要な技能を身につけていきたいと思っております。ただ医療行為だけでなく、患者さんやその家族、そして医療チームとのコミュニケーションを重要視し、謙虚な姿勢で学びを深めていきたいと考えています。



研修医  
つちだ 圭佑

出身は島根県で、熊本大学を卒業しました。下関は初めての土地でわからないことも多いですが、上級医の方や二年目の先輩方から多くのことを吸収して成長し、病院や地域の医療に貢献できるよう日々精進していこうと思っております。



研修医  
きむら 究達

初期研修医として二年間、地元である山口県で働くことを大変うれしく思います。少しでも多くのことを学び、下関の医療を担う当センターに貢献できるよう、一日一日を大事に過ごしてまいります。



研修医  
いしだ 浩理

生まれ育った福岡を離れ、初めての山口での生活になります。同期、先輩方、上級医の先生方から多くの吸収し自分の目標とする医師になれるよう日々自己研鑽していきます、研修を終えた際に当センターでの二年間を誇りに思えるよう全力を尽くします。



研修医  
はたなか 怜

出身は兵庫県で、山口大学を卒業しました。研修医としてようやく臨床の現場に立てることに喜びを感じています。二年間でより多くのことを学びに成長できるよう日々精進して参ります。



研修医  
きりやま 大樹

北九州市出身で、産業医科大学を卒業しました。医師としてのスタートラインに立てたことに大変喜びを感じています。慣れない土地での研修医生活に不安はありますが、2年間でより多くのことを吸収できるよう、日々精進して参ります。



研修医  
おくやま 桂子

生まれ育った下関で医師として第一歩を踏み出せることを大変嬉しく思います。至らぬ点も多々あると思いますが、二年間で多くのことを学び、患者さんに信頼していただける医師になれるよう日々精進して参ります。



研修医  
もりやま 柚実

下関市出身で、県外の大学を卒業しました。医師としての第一歩を地元の専門医療センターで踏み出せることは大変身が引き締まる思いです。幅広い経験をさせていただき、一日も早くチーム医療の一員となれるよう日々精進して参ります。



研修医  
くにのぶ 萌々

山口県周南市の出身で、山口大学を卒業して専門医療センターで研修させていただくこととなりました。一日でも早く立派な医師になるべく、精進して参ります。二年間で多くの経験を積み、地域医療に還元できるように、努力してまいります。



研修医  
おのうえ 和希



## 令和6年度 辞令交付式が 行われました

新年度を迎え、新しい顔ぶれとなりました。よろしくお祈りいたします。

# 新任医師紹介

山口大学病院より赴任いたしました。長野県松本市出身であり、高校から初期研修までは岡山県で過ごし、結婚を機に山口県へ移住しました。この度当センターで勤務できることを大変嬉しく思います。地域の皆様に貢献できるよう日々精進して参ります。



整形外科  
どひ 悠暉

初期臨床研修の2年間で専門医療センターで過ごし、4年ぶりにこの病院に戻って来て、外科医として働くことを幸せに思います。目の前の患者さんに誠意の限りを尽くし、日々感謝と謙虚な気持ちで忘れずに全力で邁進していこうと思っております。



外科  
すずき 有十夢

下関市の出身です。安全で身体への負担の少ない手術の提供はもちろん、患者さんやご家族の皆さんに安心して手術を受けて頂けるよう、丁寧な説明に努めてまいります。抗がん剤治療についてもお気軽にご相談ください。



外科  
やまもと 常則

山口大学医学部附属病院から参りました。山口県出身ですが下関へは観光でしか訪れたことがなく、新しい生活に胸を躍らせています。脳神経内科医として下関の地域医療を支えていけるよう努めてまいります。



脳神経内科  
とみた 周作

下関育ちで、専門医療センターで研修を修了してから、11年が経ちました。再び、生まれ育った下関の医療に貢献できることに喜びを感じています。あの頃と変わらない海の見える景色に心癒されます。もう一度初心にかえて頑張っていこうと思っておりますので、よろしくお祈りいたします。



循環器内科  
はまた 頼臣

この度は、放射線診断医として専門医療センターに赴任していただき、画像の読影とIVR(画像下治療)に従事していこうと思っております。至らない点も多いと思いますが、放射線診断科 田邊 雅也 精いっぱい尽力させていただきます。

よろしく  
お祈りします



## 面会制限の緩和について

令和6年4月1日より面会時間を下記の通り緩和しております。

**13時～17時 原則30分以内/日 平日土日祝日面会可**

※面会可能者はこれまでどおり、15歳以上の家族2名まで